

SEMAINE DU Lundi 26 mai au dimanche 1^{er} juin.

Intentions : Viviane PILOT ; Pape François ; Sr Geneviève de l'Eucharistie ; Antoine Chauvière ;
Profession de Foi : Ombeline TRICOIRE ; Marie HOPPEE
Baptême : Romy PAILLOHER ; **Mariage :** Amandine et Benjamin.

Jours	Offices
Lundi 26	18h : Adoration et confessions 19h15 : Messe pour les bienfaiteurs et bénévoles de la paroisse
Mardi 27	8h15 : Laudes st Serge 18h : Adoration et confessions. 19h15 : Messe pour les familles et ceux qui désirent en fonder une.
Mercredi 28	9h : Messe pour les catéchumènes et ceux qui cherchent Dieu. 18h : Messe de vigile de l'Ascension à la chapelle de la Brisepotière
Jeudi 29	9h30 : Messe de l'Ascension, St Antoine 11h : Messe de l'Ascension St Serge.
Vendredi 30	PAS DE LAUDES 18h : Adoration et confessions. 19h15 : Messe pour les malades
Samedi 31	9h : Messe pour la paix et en l'honneur de la Vierge Marie. 18h : Messe anticipée du dimanche à la chapelle de la Brisepotière
Dimanche 1er	9h30 : Messe dominicale, St Antoine 11h : Messe dominicale St Serge.
Lundi au samedi	11h : Messe 17h30 : Vêpres
Dimanche	10h30 : Messe (Offices à Ma Maison, Petites sœurs des pauvres)

Agenda paroissial et diocésain

Samedi 7 juin : Vigile de Pentecôte, messe de 17h30 à 19h.
Vendredi 13 juin : Fête de saint Antoine, 19h15 Messe et barbecue dans le jardin st Antoine
Dimanche 22 juin : Procession de la fête Dieu dans l'après midi.
Dimanche 19 juin : Ordination de Matthieu DEBARRE à la cathédrale 15h.
Mercredi 2 juillet : Première messe de Matthieu DEBARRE à st Serge, 19h15.

La pastorale pour la santé.

Après plusieurs années de service assidu, Albert Daburon, diacre, a décidé de transmettre à Noëlle ROBERT, o.c.v., sa mission de coordonnateur de la pastorale de la santé : visites aux personnes seules, préparation du sacrement des malades,... Merci à tous les deux !!

Le sacrement des malades sera donné à ceux qui le voudront au cours d'une célébration le dimanche 1^{er} juin à 16h à l'abbatiale Saint Serge.

CONFIRMATION

Samedi 7 juin à la cathédrale : Confirmation des adultes de la Paroisse à la Cathédrale.

POUR LES JEUNES

Pour les lycéens (de la fin de la troisième à la Terminale), Camp diocésain de 300 jeunes à Lourdes du 5 au 12 juillet : Un groupe s'organise pour Angers Centre, inscription et infos : jeunescatho49.fr
Pour les étudiants : Jeudi 22 mai 20h30-22h : Conférence étudiante : Le Concile et le dialogue interreligieux
Pour le jubilé des étudiants : Il reste quelques places pour le jubilé des étudiants du 26 juillet au 3 août.

PRIERE DES MERES

Les mères se retrouvent pour prier pour leurs enfants et leur famille.

Chaque Lundi à 11h à Saint Serge.
Chaque jeudi à 18h15 à l'abbatiale Saint Serge.

Samedi 25 mai et dimanche 26 mai
6^{ème} dimanche de Pâques.

Dernier discours sur la Paix du Pape François.
 1^{er} janvier 2025

12. Ceux qui entreprendront, à travers les gestes suggérés, le chemin de l'espérance pourront voir s'approcher l'objectif tant désiré de la paix. Le psalmiste nous confirme cette promesse : quand « amour et Vérité se rencontrent, Justice et Paix s'embrassent » (Ps 85, 11). Lorsque je me dépouille de l'arme du crédit et que je rouvre la voie de l'espérance à une sœur ou à un frère, je contribue au rétablissement de la justice de Dieu sur cette terre et je marche avec cette personne vers la paix. Comme le disait saint Jean XXIII, la paix véritable ne pourra venir que d'un cœur désarmé de l'angoisse et de la peur de la guerre. [21]

13. Que 2025 soit une année où progresse la paix ! Cette paix véritable et durable qui ne s'arrête pas aux querelles des contrats ni aux tables des compromis humains. [22] Cherchons la paix véritable, celle que Dieu donne à un cœur désarmé : un cœur qui ne calcule pas ce qui est à moi et ce qui est à toi ; un cœur qui défait l'égoïsme par l'empressement à aller à la rencontre des autres ; un cœur qui n'hésite pas à se reconnaître débiteur de Dieu et qui est prêt pour cela à remettre les dettes qui oppriment le prochain ; un cœur qui surmonte le découragement face à l'avenir par l'espérance que chacun est une richesse pour ce monde.

14. Le désarmement du cœur est un geste qui concerne tout le monde, des premiers aux derniers, des petits aux grands, des riches aux pauvres. Parfois, il suffit de quelque chose de simple comme « un sourire, un geste d'amitié, un regard fraternel, une écoute sincère, un service gratuit ». [23] Avec ces petits et grands gestes, nous nous rapprochons de la paix, et nous y arriverons d'autant plus vite que, cheminant aux côtés de nos frères et sœurs retrouvés, nous découvrirons que nous avons déjà changé par rapport au départ. La paix n'advient pas seulement du fait de la fin de la guerre, mais par le commencement d'un monde nouveau, un monde où nous nous découvrons différents, plus unis et plus frères que nous ne l'aurions imaginé.

15. Accorde-nous ta paix, Seigneur ! Telle est la prière que j'élève à Dieu, tandis que j'adresse mes vœux pour la nouvelle année aux Chefs d'État et de Gouvernement, aux Responsables des Organisations internationales, aux Chefs des différentes religions, à toute personne de bonne volonté.

Remets-nous nos dettes, Seigneur,
 comme nous les remettons à nos débiteurs,
 et, dans ce cycle de pardon, accorde-nous ta paix,
 cette paix que Toi seul peux donner
 à ceux qui se laissent désarmer le cœur,
 à ceux qui, avec espérance, veulent remettre leurs dettes à leurs frères,
 à ceux qui confessent sans crainte qu'ils sont tes débiteurs,
 à ceux qui ne restent pas sourds au cri des plus pauvres.